Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 169 m2
Référence 85608897
Prix 3500 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beaulieu sur mer - situé dans une superbe villa indépendante récemment
restaurée, ornée de fresques d'une qualité remarquable, cet appartement lumineux
bénéficie d'un emplacement privilégié dans le quartier le plus recherché de
beaulieu-sur-mer. Offrant une surface habitable d'environ 170 m2, il comprend
également une terrasse de 20 m2 et un jardin privatif. Réparti sur deux niveaus, il
offre a I'étage principal une entrée élégante, un double séjour en suite avec la salle
a manger de 46 m2, une cuisine séparée entierement équipée avec acces direct a

la terrasse et au jardin, une salle de ...

Located in a beautifully restored private villa adorned with remarkably high-quality
frescoes, this bright apartment enjoys a prime location in the most sought-after
area of Beaulieu-sur-Mer.With a living space of approximately 170 sq m, it also
features a 20 sq m terrace and a private garden.Spread over two levels, the main
floor offers an elegant entrance, a spacious double living room connected to a 46
sq m dining area, a fully equipped separate kitchen with direct access to the
terrace and garden, a bathroom, guest toilets, a large storage room, and a

staircase leading to the lower ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT
47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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